

Wir über uns

Die Niederlassung Bochum der juraXX Eugen Boss Rechtsanwaltsgesellschaft mbH eröffnete mit ihrem neuartigen Erscheinungsbild am 12.02.2004. Ihr unkonventioneller, an den Gepflogenheiten der Branche gemessen, lockerer Auftritt sorgte seinerzeit für Aufsehen. Die Kanzlei konnte sich innerhalb kürzester Zeit etablieren und verfügt heute über einen beachtlichen Mandantenstamm. Am 01.05.2007 löste sich die juraXX Niederlassung Bochum aus der Kette der juraXX Eugen Boss Gesellschaft mbH heraus. Es entstand die Kanzlei Buyting, Waschk und Wehde, die unter der Markenbezeichnung juraXX Rechtsanwälte tätig sind.

Wir betrachten uns als serviceorientierte Dienstleister und werden unser Augenmerk daher stets darauf legen, Ihnen die Zusammenarbeit mit uns so angenehm wie möglich zu gestalten. Sie als Mandant stehen mit Ihren rechtlichen Problemstellungen im Mittelpunkt unserer Tätigkeit. Zu diesem Zweck haben wir für Sie komfortable Büroöffnungszeiten eingerichtet, zu denen wir Sie auch ohne Termin jederzeit herzlich willkommen heißen. Auch telefonisch oder über das Internet können Sie jederzeit Kontakt zu unseren Rechtsanwälten aufnehmen.

Wir setzen außerdem auf Kostentransparenz, damit Sie stets über die zu erwartenden Kosten informiert sind. Sollten Sie sich also aus Kostengründen unsicher sein, ob Sie Ihre Ansprüche verfolgen wollen, sprechen Sie uns gerne an.

Ihre Zufriedenheit ist uns besonders wichtig. Aus diesem Grund setzen wir Ihre Wünsche in den Mittelpunkt unserer Tätigkeit. Für einen maximalen Erfolg Ihres individuellen Anliegens werden wir Sie daher über Chancen und Risiken offen aufklären und mit Ihnen gemeinsam eine Strategie entwickeln. Im Sinne einer optimalen Fallbearbeitung arbeiten die vor Ort ansässigen Rechtsanwälte hierzu soweit erforderlich im Team.

Unser Bestreben ist es dabei, Sie als Mandanten mit Ihren rechtlichen Problemstellungen in den Mittelpunkt unserer Tätigkeit zu setzen. Zu diesem Zweck bieten wir Ihnen werktags eine tägliche Erreichbarkeit in der Zeit von 9 - 19:00 Uhr am Samstag nach Vereinbarung. Dabei können Sie zwischen einer persönlichen Besprechung, oder der Kontaktaufnahme per Telefon oder Internet frei wählen. Über die zu erwartenden Kosten werden wir Sie zu jedem Zeitpunkt unterrichtet halten. Im Falle komplexer Problemstellungen dürfen sie sich darauf verlassen, dass wir in Ihrem Interesse mit unseren Rechtsanwälten im Team zusammenarbeiten.

WARUM Ihr Anliegen bei uns in den richtigen Händen liegt:

- Seit vielen Jahren arbeiten wir als Team erfolgreich zusammen. Unsere praktischen Erfahrungen und unser Bestreben, diese für Sie stets aktuell zu halten, spiegeln sich nicht zuletzt im Erwerb von Fachanwaltstiteln wieder
- Durch unterschiedliche Tätigkeits- und Interessenschwerpunkte sowie eine langjährige Erfahrung

sind wir in der Lage, Ihnen die gewünschte Rechtsberatung und Rechtsvertretung aus einer Hand zu liefern, Wo erforderlich, arbeiten wir im Team zusammen, um für Sie das bestmöglich Ergebnis zu erzielen.

- Unser Schwerpunkt liegt auf der Beratung und Vertretung von Privatpersonen, Freiberuflern sowie kleinen- bis mittelständischen Unternehmen.
- Wir lassen Sie über die zu erwartenden Kosten nicht im Unklaren
- Sie bekommen bei uns kurzfristig Besprechungstermine.

Besuchen Sie uns zu unseren kundenfreundlichen Öffnungszeiten oder rufen einfach an! Wir finden den richtigen Ansprechpartner für Ihr Anliegen und informieren Sie gern über unser Angebot.